

Un incendio descubre una plantación de marihuana en Petrer

21/07/2022



Los bomberos consiguieron extinguir el fuego rápidamente.

Dos bajos se incendiaron ayer en la calle Lleó, número 22, de Petrer alrededor de las 20 horas, destapando las conexiones con suministro eléctrico punteado que existían para mantener varios aparatos de aire acondicionado destinado a plantaciones de marihuana.

Cuando los bomberos llegaron a la zona de los hechos,

se encontraron con humo y llamas, pero a las 20:45 horas habían logrado extinguir el incendio. Ni los bomberos, ni la gente que habita en las viviendas resultó herida.

Para extinguir las llamas acudieron al lugar un sargento, un cabo y cinco bomberos que utilizaron una unidad, una bomba urbana pesada y una autoescalera.